



## 共済会健康まつり

茨商連共済会主催の第12回健康まつりが9月9日、常陸太田市内の西山研修所で開催され、県内の民商共済会員など64名が参加しました。

富岡県共済会理事長のあいさつに続いて県内民商理事長が新任のあいさつもかねて顔と名前を参加者に披露しました。

健康アドバイザーの藤田和子先生の指導で「下半身筋力低下予防」「認知症予防」等について楽しく心構えと実践例を学びました。

今回初めて常陸太田消防署の協力で胸骨マッサージとAEDの使い方を体験。参加者からは、「こんなに早く、強く胸骨を押すとは」「周りの人に協力を求めることが大事」等の感想が語られていました。

## 全商連会館の建替えと建設募金について

全商連会館は1968年、豊島区目白に建設され以来、50年全国の業者運動の拠点としてその役割を担ってきました。しかし、会館の老朽化と東日本大震災によって相当なダメージを受けました。今年の全商連総会では「現在地での建て替えが最良」と判断し建て替えを決定しました。

予算は4億円余りです。その内2億円余りを全商連の積立金で活用し、残りを会員・読者・友好団体などの協力で建設資金に充当する予定です。詳細はリーフを参照下さい。

取手市内に設置予定の「場外舟券売り場」(ポートピア)建設計画は、事業者の都合で白紙となり、建設は中止となりました。

会員のみなさんからお預かりした、西日本豪雨災害の救援募金はこの程、第1次分として5万円を、茨商連を通じて全商連に送金。その後、関係する被災者・民商に手渡されています。

引き続きの救援募金のご協力を民商・全商連では呼びかけています。



県南民商婦人部の第7回総会が9月2日、民商事務所会議室で行われ15人が参加しました。

総会は江口婦人部長のあいさつで開会。この一年間の運動の総括と今後の運動方針について議論しました。

場外舟券売り場建設計画があること、消費税10%の増税と軽減税率、インボイスの中等等について議論。今年度は部員の拡大と所得税法56条廃止意見書の請願に向けて力を入れていくことが確認されました。

また、初参加者3人が紹介された他、新部長には江口直子氏が再選されました。

28	25	23	10	4	3	10月予定表
日	木	火	水	木	水	
太田会長をむかえの学習会	県三役会	滞納対策準備会 婦人部役員会	理事会	県共済会常任理事会	法律相談会	

### 建設国保の加入は民商へ

- 個人事業で建設業の方が対象です
- 保険料は定額制なので安心です
- 休業5日以上の場合、補償があり
- 医療費が月17500円以上は還付

### 労災・雇用保険の加入を

- 建設業なら事業主のみでも加入が(大工・左官・管・電気・塗装等)
- 保険料は年3回の分割払い
- 他の組合よりも低い手続き費用

### 民商共済会はあなたの味方

- ◆ 会員・配偶者は無条件加入が
- ◆ 月1000円で入院1日3000円
- ◆ 3日以上入院で120日分まで給付
- ◆ 75才で長寿祝金(65未満加入)